

**Bundesverband
spanischer sozialer und
kultureller Vereine e.V.**



**Coordinadora
Federal del Movimiento
Asociativo en Alemania**

Bundesverband spanischer sozialer und kultureller Vereine e.V.
Hindenburgstr. 1 - 42853 Remscheid

Ihr Zeichen und Ihre Nachricht vom:
Su referencia y escrito de:

Unser Zeichen:
Nuestra referencia:
Steuernummer: 126/5774/1657

Remscheid, 11 de enero de 2024

Comunicado de Prensa - Comunicado de Prensa - Comunicado de Prensa

La Coordinadora Federal del Movimiento Asociativo en Alemania celebró con éxito la Fiesta de Reyes en Vaßbendersaal en Remscheid

La Coordinadora Federal del Movimiento Asociativo en Alemania celebró el pasado sábado, día 6 de enero de 2024, la tradicional Fiesta de Reyes. El evento tuvo lugar en la sala Vaßbendersaal ubicada en Remscheid y reunió a más de 250 miembros de la comunidad española residente en Alemania. Fue un recordatorio de la importancia de mantener vivas nuestras tradiciones culturales, especialmente para el encanto de los más pequeños.

El programa comenzó con el saludo y la bienvenida a todos los presentes por parte del Presidente de la Coordinadora Federal y Consejero del Consejo General de la Ciudadanía Española en el Exterior, Antonio Espinosa Segovia, y el agradecimiento a los patrocinadores que han sido parte: Job2Top GmbH, F. & A. Carlon Clemente GmbH, Andalucía Tapas-Bar Restaurant y Mavi Remscheid. A continuación, el Alcalde de la ciudad de Remscheid, Burkhard Mast-Weisz, saludó a la comunidad y expresó su agradecimiento al Presidente de la Coordinadora Federal y a José Ramón Álvarez Orzáez, Director Gerente de la Coordinadora Federal, por la organización de un evento que convoca a la ciudadanía española con tanto entusiasmo y respeto de la tradición. El Alcalde también manifestó su satisfacción por el hermanamiento entre las ciudades de Granada y Remscheid, destacando la importancia de fortalecer los lazos entre comunidades. Este hermanamiento no solo enriquece la diversidad cultural en ambas ciudades, sino que también fomenta la comprensión mutua y la cooperación a nivel internacional.

La celebración estuvo a cargo de la conducción de Nadina Espinosa Teno, Tesorera de la Coordinadora Federal y de Máximo García Gómez, representante de la Secretaría de la Tercera Edad de la Coordinadora Federal, quienes han asistido a cada grupo en su entrada al escenario. Más de diez actuaciones fueron parte de la tarde del sábado. En el primer bloque el Trio Rumbajam & Friends invitaron al canto de Villancicos, para luego continuar el Baile Infantil de niños de entre 4 y 9 años. El grupo de Cheerleader del club de fútbol americano "Cologne Crocodiles" asombró con su destreza física en cada movimiento. Las actuaciones de Pasión y Baile, Salero y Arte, Las Salerosas, Fuego Gitano y MosaiX dejaron plasmado en el escenario la verdadera pasión por la música. A continuación, la

Bundesverband spanischer sozialer und
kultureller Vereine e.V.
1. Vorsitzender: Antonio Espinosa Segovia
Hindenburgstr. 1 - 42853 Remscheid

Tel.: 0 21 91 / 42 15 31
Fax: 0 21 91 / 42 14 32
E-Mail: cfma@iree.org
Web: www.iree.org

Bankverbindung / Cuenta bancaria:
Bank für Sozialwirtschaft
IBAN: DE46 3702 0500 0001 4124 00
BIC: BFSWDE33XXX

**Bundesverband
spanischer sozialer und
kultureller Vereine e.V.**



**Coordinadora
Federal del Movimiento
Asociativo en Alemania**

representante de la Secretaría de la Mujer de la Coordinadora Federal, Yvonne Capilla Valdivia, agradeció la participación activa de toda la comunidad y el esfuerzo de cada asistente para hacer de este evento una experiencia de apoyo mutuo que caracteriza al movimiento asociativo.

Los Reyes Magos, presentes en la sala desde la apertura de la celebración, fueron los encargados de repartir los más de 150 regalos a los niños, quienes experimentaron la magia y la ilusión en ese instante, creándose un recuerdo inolvidable.

En el segundo bloque tuvo lugar la fiesta final, con las actuaciones de Daniel Alcalá y José Primo, el grupo “Los Chicos” y, hacia la medianoche, una sesión musical del DJ Darío.

Durante años, la Misión Católica de Remscheid ha llevado a cabo esta festividad con amor y devoción. Ante las circunstancias cambiantes y en medio de la desafiante pandemia que discontinuó la organización de eventos, la Coordinadora Federal ha asumido la responsabilidad de seguir honrando esta tradición, manteniendo viva la esencia y la alegría que la Fiesta de Reyes aporta a la comunidad.

La Coordinadora Federal del Movimiento Asociativo en Alemania reafirma su compromiso de seguir promoviendo eventos que fortalezcan la identidad cultural, fomenten la integración y preserven las tradiciones que enriquecen la vida de la ciudadanía española en Alemania.

Para más información sobre estas actividades dirigirse , por favor, a la oficina de la Coordinadora Federal del Movimiento Asociativo en Alemania, Hindenburgstraße 1 – 42853 Remscheid, tfno.: 02191 - 421531, email: cfma@iree.org

**Remscheid, 11 de enero de 2024
Cintia Marques**